



学校ホームページ
QRコード

学校だより

校訓「自主 練磨 敬愛」

ほほえみ

倉敷市立玉島北中学校
第13号
令和4年6月20日

教育目標 人格の完成をめざし ともに学び 思いやりの心をもち
たくましく生きる生徒を育成する

吹奏楽部は岡山県吹奏楽祭の発表で、素晴らしい音色の演奏に合わせて手話を取り入れたパフォーマンスを披露し、会場を魅了しました。運動部活動は、18日から備南東地区大会が行われ参加しています。5月には新型コロナウイルスのため、部活動の中止をしましたが、中間テストが終わってから最終調整をおこない、大会に臨みました。3年生の中には、今回で部活動を引退する人もいると思います。受験モードへと転換する人も多いことでしょう。練習で培われた忍耐力や協調性など、今後の学校生活や学習に役立ててほしいと思います。

来週29日（水）からは期末テストが始まります。今回はすべての教科で行われます。学習計画表を立てると思いますが、次のことに注意してほしいと思います。

- ① 学習する、休憩する の切り替えをし、集中して取り組み、内容の濃いものにする
- ② スマホやゲームなどの時間を減らし、学習時間の確保をする
- ③ 睡眠時間をしっかりと取り、体調の管理をする
- ④ 中間テストを振り返り、改善する方法を考え計画を立てる

中間テスト前には、平日でも4時間以上取り組んでいる人が多くいました。また、各学年フロアに置いている自主学習プリントもテスト前だけでなく、上手に活用し、学力向上に活かしている人もいます。学習した足跡を残すことで、自分を向上させることができますね。



2年生水菜の栽培
暑くなっていますが、枯らさないように世話をしています。自分で作る野菜はおいしいですよ。

人権週間として、朝読書の時間に「人権とはなにか」「僕の身近な人権問題」などの作文を読みました。自分では何も感じていないところや身近なところに、人を傷つけることがたり、テーマを決めて読んだり感想を書いたりすることで、より深く人権についての考えることができたことと思います。「傷つける言葉」「いたづら」も人権を侵害するものです。ちょっとした心配りが、皆さんの生活を楽しくします。「玉島北中学校に通ってよかった」と言えるようにしたいですね。

24日（金）の参観日では、人権についての授業を予定しています。さらに考えを深め、皆さんの回りで起きている問題について、自分事として関心を持ち、取り組むことが大切です。

6月9日の放課後、昇降口付近の蛍光灯を取り換えていた時のことです。天井までは3mほどあるので、脚立を使わないと変えることはできません。脚立も高くなると不安定になり転倒の恐れがあります。下校途中の2年生の女子の生徒は、「危ないので脚立の足をもちます」と声をかけ支えたり、蛍光灯を取り換えた後、スイッチをつけたり消したりして確実に取り付けできるか確認をしたり、手助けをしました。「高い場所での作業で不安だったので助かりました」と校務員の先生も感激していました。さりげなく手を差し伸べる姿は素晴らしいですね。ありがとうございました。心が温まりました。